
A ce jour, la chose qui m'a apporté

le plus de bonheur, c'est la

naissance de ma fille. Ce qui me

rend heureuse aussi, c’est

simplement la vie de tous les jours,

qui apporte son lot de choses

agréables à partir du moment où

on est prêt à la voir d'un bon oeil!

En quelques mots, cela peut être la

rencontre avec un ou des clients,

des échanges personnels avec des

gens nouveaux sympathiques. Je

vois la vie uniquement avec le

sourire et en général, elle le

renvoie de la même façon.

Roseline 33 ans Villejuif
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